
Работа депутатов в округах 

 

Избирательный округ № 1 Железнодорожного района 
 

11 ноября состоялось очередное судебное заседание по разрешению 

конфликтной ситуации на пересечении ул. Пензенской/Владимирской, 

связанной со строительством торговых рядов на месте вырубленной рощи.  

Суд вынес решение: признать право собственности на земельный участок, 

принадлежащий Суховерову С.Ю., отсутствующим. После вступления решения 

суда в законную силу указанный земельный участок частный предприниматель 

обязан будет освободить.  

Приём граждан 

Александр Борисович Фетисов продолжает на территории  округа № 1 

личный прием граждан.  

Вопросы, с которыми люди обращались к депутату, касаются в основном 

сферы ЖКХ: включение дома в титульный список на капитальный ремонт за 

счет средств из городского бюджета, жалобы на работу управляющих компаний 

ООО «ЖКС», ООО «Альтернатива», благоустройство дворовых территорий. 
 

  
  

 

В ходе личного приема граждан к 

депутату обратилась Верещагина 

Галина Петровна - председатель 

районного общества «Блокадники 

Ленинграда», с просьбой оплатить ей 

поездку в Санкт-Петербург на 

мероприятие, посвященное снятию 

блокады. Вопрос решен положительно. 
 

 

  



 

 

Председатель МКД № 50 по ул. 

Мечникова Рамзаева Лидия 

Васильевна обратилась к депутату с 

просьбой оказать содействие в 

благоустройстве дворовой территории: 

запланировать установку малых 

архитектурных форм и ограждения на 

2014 год. Решение вопроса у депутата 

находится на контроле. 
 

 

На личном приеме побывала Юдина Ю.П., проживающая по адресу: 

Колхозный пер., 3 по вопросу трудоустройства своего сына. Депутат взял на 

контроль решение этого вопроса. 

Выездные мероприятия 

27 ноября сентября Александр Борисович провел сразу несколько 

выездных рабочих совещаний, посвященных решению актуальных вопросов на 

территории. 

 

  
 

По обращению Мелкумова Г.А., проживающего по адресу: ул. Буянова, 

29, сразу по нескольким проблемам депутат совместно с представителями 

администрации Железнодорожного района и управляющей компании ООО 

«Альтернатива»  выехал на место: 

- по вопросу ненадлежащего обслуживания дворовой территории 

представитель управляющей компании дал необходимые разъяснения: дом      

№ 29 по ул. Буянова является частной собственностью и собственник должен 

самостоятельно осуществлять уборку территории, а остальная территория 

муниципального жилого фонда обслуживается УК надлежащим образом; 

- по вопросу предоставления жилой площади депутат проинформировал 

гражданина, что по представленной информации Департаментом управления 

имуществом Мелкумов Г.А. стоит в списке очередности граждан, состоящих на 

учете в целях получения жилых помещений муниципального жилищного фонда 

по договорам социального найма за № 8387. В соответствии с Федеральным 

законом «О социальной  защите инвалидов в РФ»  Мелкумов Г.А. стоит в этом 

списке за № 709.  Также Александр Борисович Фетисов разъяснил Мелкумову, 



что, как собственник жилых помещений, он имеет право обратиться в 

межведомственную комиссию в администрацию Железнодорожного района по 

признанию дома непригодными для проживания. 

 
 

 

    После обращения Сенаторовой 

Ирины Васильевны, проживающей 

по адресу: Коллективный пер., 4А, 

депутат  Фетисов Александр 

Борисович совместно с 

представителями администрации 

Железнодорожного  района и 

управляющей компании ООО 

«Альтернатива» на месте разбирали 

ситуацию по уборке территории, 

обслуживанию бесхозной газовой 

трубы рядом с жилым домом, 

находящейся в аварийном состоянии. 

 

В ходе выездной встречи даны поручения: директору ООО 

«Альтернатива» обслуживать закрепленную территорию должным образом в 

рамках заключенного с собственниками договора и в течение недели устранить 

все замечания по уборке мусора, представителям администрации 

Железнодорожного района решить вопрос по передаче всех бесхозных газовых 

сетей. 

27 ноября депутат провел рабочее совещание при участии руководителя 

МБУ «Ресурсный центр поддержки развития местного самоуправления» 

Часовских В.И., генерального директора ОАО «ПТС» Алехина С.А. с 

привлечением членов ревизионной комиссии домов № 63 и № 63/1 по пр. К. 

Маркса ТСЖ «Наш дом» по вопросу предоставления коммунальных услуг. 

Представителям ТСЖ «Наш дом» ОАО «ПТС» дал разъяснения о начислении 

платежей на основании представляемых показателей потребления тепловой 

энергии в указанных домах, рассчитанных в соответствии с тарифами, 

установленными Министерством энергетики Самарской области.   

По вопросу несвоевременного обнаружения неисправности прибора учета 

ТСЖ необходимо обратиться к организации, осуществлявшей установку и 

эксплуатацию узла учета ТСЖ «Наш дом». 

          Сфера ЖКХ   

 Осуществляется контроль за ходом выполнения работ по капитальному 

ремонту кровли дома, по адресу: Товарный двор, 4.   

 

 

 

 

 

 

 

 



Благоустройство 

 

   После обращения председателя 

МКД № 68 по ул. Пензенской 

Рыловой Людмилы Петровны 

депутат совместно с профильными и 

подрядными организациями  выехал 

на детскую площадку Пензенская, 

66, 68 с целью осуществления 

контроля за ходом выполнения работ 

в рамках программы "Двор, в 

котором мы живем». 
 

Принято решение в течение недели устранить все недочеты в работе 

подрядной организации, осуществляющей работы по установке спортивного 

оборудования и выполнить посадку деревьев на газоне.  

Также после обращения жителей депутат оказал материальную  помощь 

для проведения ремонта 3-х аварийных колодцев во дворе дома № 5 по ул. 

Гагарина и заделки ям на внутриквартальных дорогах ул. Аксаковской, ул. 

Магнитогорской, ул. Гагарина.  

29 ноября проведено выездное рабочее совещание совместно с 

администрацией Железнодорожного района по адресам: ул. Арцыбушевская, 

3А, ул. Агибалова, 68 при участии старших домов с целью определить 

месторасположение установки малых архитектурных  форм во дворах-

победителях городской программы «Двор, в котором мы живем» в 2014 году. 

 После обращения к депутату жителей с просьбой решить вопрос 

организации безопасного движения граждан при переходе ул. Пензенской в 

районе остановке общественного транспорта, дорожная разметка на 

пешеходном переходе ул. Пензенская нанесена. 

 Совместно с администрацией Железнодорожного района 

определены адреса на территории избирательного округа № 1 по 

благоустройству в 2014 году.  

Осуществляется контроль за проведением работ по капитальному 

ремонту контейнерных площадок. 

Социальная сфера 

28 ноября в Центре внешкольного образования депутат провел 

мероприятие, посвященное Дню матери в России. Дети подготовили 

праздничный концерт для мам. В адрес дорогих женщин звучали теплые слова, 

слова благодарности за нежную и трепетную заботу о детях. Затем все мамы 

получили сладкие подарки.  

Продолжается бесплатный прием граждан юристом по вопросам ЖКХ, 

социальным вопросам, организованный депутатом для избирателей своего 

округа. 



1 ноября в школе 137 депутат принял участие в благотворительном 

мероприятии  «Ради жизни…», состоявшееся с целью сбора средств на 

проведения операции выпускницы школы (онкологическое заболевание). 

          Поздравления 

В ноябре от Александра Борисовича Фетисова получили поздравления 57 

именинников избирательного округа № 1, в т. ч. 18 юбиляров. 

С 80-летним юбилеем  поздравлена Верещагина Галина Петровна - 

председатель общества блокадников Ленинграда; председатель Совета ТОС № 1 

Родионова Ираида Георгиевна,  председатели МКД: Вишнева Ирина 

Хашимовна - ул. Пензенская, 74, Швам Илья Лейбович - ул. Красноармейская, 

127; ветераны войны Дерий Андрей Аксентьевич - ул. Никитинская, 66А, 

Малышева  Раиса Федоровна - ул. Пензенская, 72. 
 

Избирательный округ № 11 Советского района 
 

В течение ноября депутат Иванов Владимир Иванович осуществлял 

объезд территории округа с целью контроля за качеством выполненных работ 

по установке МАФов во внутридворовых территориях по следующим адресам: 

Сорокина, 15, Матросова, 18, Запорожская 17, 19, Энтузиастов, 26, Гагарина, 

86, 114, Вольская, 15,  Свободы, 1, 9, 11, 13, Партсъезда, 25, 2-й Безымянный 

пер.,3, а также за строительством детской площадки в рамках городской 

программы «Двор, в котором мы живем» по адресу Вольская 23,25. С 

настоятелем Храма в Честь Успения Божией Матери был рассмотрен вопрос об 

установке на территории Храма детской игровой площадки. 

 Не остались без внимания юбиляры округа. Депутат Иванов В.И. 

поздравил Семенову А. А. с 87- летием,  Кедровову В. П. с 80-летием, а семью 

Лариных с 55-летием совместной жизни. 
 

  
 

Также депутат принял участие в открытии новой дошкольной группы на 

28 мест в  МБОУ № 133 и посетил мероприятие,  организованное Самарской 

региональной общественной организацией инвалидов-больных рассеянным 

склерозом. 
 

 

 



Избирательный округ № 12 Советского района 
 

 

 

1 ноября депутатом Думы 

городского округа Самара  

Михайловой Н.М. поздравлена  с 

днѐм рождения  активный житель 12 

избирательного округа  Генералова 

М.С.  

 

Также без внимания депутата не остались и другие жители округа. Так, в 

течение ноября были поздравлены с юбилейными и праздничными датами 

Митясова О.В., Сморчкова В.Ф., Белоусова К.А., Зиновьева Е.К., Чемоданова 

В.И. 

Во время приѐма граждан 6 ноября  к депутату Думы  г.о. Самара 

Михайловой Н.М. на прием  пришли Гуркина  В.И., проживающая по ул. 

Георгия Ратнера, 9 «А», Генералова М.С., проживающая по ул. Советской 

Армии, 145, Милованова Н.А., проживающая по адресу ул. Советской Армии, 

167,  Дворянова Р.Н., Алябьевой Р.П., проживающие по ул. Советской Армии, 

129,  Захарова Е.М.,  Воробьева Л.М., Чехова Б.Т.,  проживающие по ул. 

Советской Армии, 146. Гражданам по интересующим их вопросам депутатом 

даны консультации, приняты заявления.  

 

  
 

7 ноября в общественной приемной состоялась встреча депутата 

Михайловой Н.М  с сотрудником МДОУ №74 Пантелеевой Г.Н. по вопросу 

наведения порядка в сквере у детского сада. 



12.11.2013 года состоялась 

встреча депутата с руководителем 

исполкома Советского района г.о. 

Самара ВПП «Единая Россия» 

Ошкиной А.В., на которой обсудили  

организацию мероприятий по военно-

патриотическому воспитанию детей. 

По инициативе частного 

предпринимателя, проводящего 

мастер-классы по конструированию 

летательных аппаратов детьми, 

назначена встреча для обсуждения 

совместного сотрудничества. 

 

 

  
 

На очередном приѐме граждан 13 ноября  депутат Михайлова Н.М. 

встретилась с Бурыгиной Т.Н., Байковой Т.А., проживающими по ул. Георгия 

Ратнера, 17,  Кашиной О.С. – председателем ТСЖ-50 дома № 159 по ул. 

Советской Армии,  Сергеевой Т.Т, Панкратовой С. М., проживающими по ул. 

Запорожская, 33; Логиновой О. П., проживающей по ул. Запорожская, 31.  

22.11.2013 года  депутат Думы  г.о. Самара Михайлова Н.М. приняла 

участие в отчетной конференции ТОС № 1 Советского района. 

28.11.2013 года  депутат Думы  г.о. Самара Михайлова Н.М. приняла 

участие в праздничном концерте, посвященном пятой годовщине Самарского 

регионального отделения Общероссийской общественной организации 

Ветеранов Вооруженных сил. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Избирательный округ № 13 Советского района 

 
          27.11.2013 г. Депутат Думы Вячеслав Гришин организовал праздничный 

концерт в ДК «Заря» в честь «Дня матери». Вручены грамоты и подарки от 

депутата. 

 

  
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Избирательный округ № 14 Советского района 

 
1 ноября депутат Дормидонтов Вячеслав Викторович лично проверял 

работы по ремонту кровли дома № 182 по ул. Южный проезд. Вместе с 

жителями и подрядной организацией депутат поднялся на крышу, высказал 

свои замечания и установил срок на устранение всех дефектов. 

 

  
 

2 ноября депутат Дормидонтов Вячеслав Викторович присутствовал на 

детском спортивном празднике «Веселые старты», который проходил в школе 

№ 119. 

В соревнованиях принимали участия дети от 7 до 14 лет. 

Вячеслав Викторович поздравил школьников с началом каникул и Днѐм 

народного согласия. 

Все дети по традиции получили сладкие подарки от депутата. 

 

  
 

В ноябре депутат Дормидонтов поздравил жителей округа с 

юбиленйными и памятными датами: с 85-летием Яцук Зинаиду Михаловну и 

Овчинникову Анну Никитичну.  

 

 

 

 

 



Избирательный округ № 19 Промышленного района 
 

 

 

8 ноября в МБДОУ № 359         

(пр. Карла Маркса, 340) с участием 

депутата Леонтьева И.Ф состоялось 

открытие дополнительной группы.   

 

8 ноября депутат принял участие в мероприятии,  посвященном  Дню 

сотрудников органов внутренних  дел РФ для ветеранов правоохранительных 

органов Промышленного района в Центре социального обслуживания граждан 

пожилого возраста и инвалидов Промышленного района городского округа 

Самара по ул. Сердобская, 14. 

 

 

22 ноября совместно с 

творческим коллективом  МБОУ СОШ  

№ 48 (пр. Кирова, 252)  организован 

концерт  и поздравление с Днем 

матери  жителей ТОС «Воронежские 

озера».  

 

 

 

27 ноября совместно с творческим коллективом Центра дополнительного 

образования детей «Искра» (ул. Ново - Вокзальная, 203а) организован концерт 

и поздравление с Днем матери жителей ТОС «Волгарь» и ТОС «Загорка». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Избирательный округ № 20 Промышленного района 

 
 

 

22 ноября на территории 20 

избирательного округа в школе № 3 с 

участием депутата Думы городского 

округа Самара Лидии Сергеевны 

Федосеевой состоялось праздничное 

мероприятие в честь Дня Матери. 

Присутствовало около 100 человек. С 

теплыми искренними словами 

благодарности к матерям обратилась 

Л.С.Федосеева. 
Особенно приятно было в этот 

день депутату вручить праздничное 

поздравление супружеской паре 

Комаровских Валентине Яковлевне и 

Юрию Васильевичу в честь золотого 

юбилея их свадьбы.  

Был праздничный концерт, на котором выступили детский 

самодеятельный коллектив школы № 3 и хор ветеранов Самарского центра 

искусств. На этом же мероприятии был создан Клуб женщин с секциями 

вязание, вышивка, кулинария, консервация и здоровый образ жизни. 

По окончании мероприятия всем присутствующим матерям вручили по 

праздничному цветку.  

27 ноября совместно с ТОС «Шипка» был организован семинар для 

старших по домам и активных жителей округа с руководителем МБУ 

«Ресурсный центр поддержки и развития самоуправления» В.И.Часовских по 

вопросам ЖКХ, а именно: взаимодействие с управляющими компаниями, 

создание Советов МКД, новые требования Жилищного кодекса в части 

капитального ремонта МКД.  

  
 

В начале встречи Л.С.Федосеева рассказала о состоянии работ по 

титульным спискам за 2013 год. Работы все выполнены. Особое внимание 



депутат уделила вопросу формирования остронуждающихся объектов 

жилфонда и благоустройства, подлежащих капитальному ремонту за счет 

средств городского бюджета в 2014 году. 

 В заключение встречи депутат высказала свои предложения о том, как 

сделать более эффективным взаимодействие Советов МКД с Управляющими 

компаниями. 
 

Избирательный округ № 21 Промышленного района 
 

В день народного единства 4 ноября поздравительные открытки от 

депутата Братчиковой Т.К. получили 50 самых активных граждан округа № 21.  

25 ноября в школе № 108 состоялось мероприятие, посвященное Дню 

матери. Организаторами праздника были члены Совета ТОС «Первый 

Приволжский микрорайон», с которыми депутат тесно сотрудничает. 

Братчикова Т.К. поздравила собравшихся и вручила Благодарственные письма 

матерям, которые, несмотря на жизненные трудности, воспитывают своих 

детей достойными гражданами. Теплые слова признательности прозвучали в 

адрес многодетных матерей. Особо были отмечены матери, воспитывающие 

детей с ограниченными возможностями, либо детей, оставшихся без родителей. 

В ноябре 2013 были депутатом были устранены последние разногласия 

инициативных групп и подрядчика по реконструкции детских площадок, и 

теперь в шести дворах радуют глаз обновленные территории детского досуга.   

Однако острой оказалась проблема строительства новых детских 

площадок по городской программе «Двор, в котором мы живем». Граждане 

обращались к депутату по поводу нарушения сроков установки МАФ, качеству 

строительных работ. Братчиковой Т.К. организовывались рабочие встречи с 

жителями, представителями фирмы «Стройкласс», администрации района и 

Департамента благоустройства. В результате встреч по площадке на 

Московском шоссе, 155 все вопросы были отрегулированы. Но на контроле  

депутата остается двор на проспекте Кирова, 409 / Бубнова, 10, где у жителей 

много претензий не только к строителям, но и заказчику (Департамент 

благоустройства), который внес существенные изменения в проект.  

По ходатайству депутата Братчиковой Т.К. детская спортивная 

общественная организация «Спутник» получила разрешение Департамента 

образования на безвозмездное пользование спортзала школы № 108 для 

проведения традиционных соревнований по кикбоксингу, посвященных 

Челышеву М.Д.  

В ноябре поступили коллективные заявления от Советов МКД с 

жалобами на ненадлежащее содержание общедомовых коммуникаций, 

внутриквартальных проездов и с просьбами о бюджетном финансировании их 

ремонта. По каждому заявлению направлены запросы в управляющие компании 

для получения информации о необходимости включения данных адресов как 

первоочередных в титульный список объектов, подлежащих ремонту за счет 

средств бюджета, либо в план текущего ремонта.   

Братчикова Т.К. корректна в плане оказания юридической помощи всем 

обратившимся. За отчетный период индивидуальные консультации получили 

пять человек.  



Избирательный округ № 24 Кировского района 
 

День сотрудника органов внутренних дел РФ 

 

 

 

8 ноября Первый заместитель 

Председателя Думы городского 

округа Самара Митрянин Николай 

Николаевич принял участие в  

мероприятии, посвященном Дню 

памяти воинов внутренних войск и 

сотрудников органов Внутренних Дел 

погибших при исполнении воинского 

долга, которое проходило в воинской 

части № 5599.  

 

 В этот же день Николай Николаевич  посетил праздничное мероприятие  

проходившее в ДК им. Литвинова,  поздравил ветеранов и сотрудников УМ №1 

ОВД Кировского района города Самары, вручил  Благодарственные письма и 

памятные подарки. 

День матери 

22 ноября Первый заместитель Председателя Думы городского округа 

Самара Митрянин Николай Николаевич был приглашен в ЦДТ «Металлург» на 

праздничное мероприятие Кировского района, посвященное Международному 

Дню матери.  

На данном мероприятии принимали поздравления многодетные матери, 

матери, чьи сыновья погибли в горячих точках, матери  воспитывающих детей 

с ограниченными возможностями здоровья, матери-педагоги, матери-опекуны, 

матери, воспитавшие детей, добившихся больших успехов. 

 

 

 

Праздничный концерт был 

организован творческими 

коллективами ЦДТ «Металлург». 

 

 
 

25-26 ноября депутат округа Митрянин Николай Николаевич посетил 

праздничные мероприятия, посвященные Международному Дню матери, 

которые проходили в школе № 86 поселка Восточный и кинотеатре «Луч» 

поселка Зубчаниновка, куда  были приглашены многодетные и  одинокие мамы 

округа.  



В школе № 86 прошел конкурс творческих работ мам учащихся школы.  

Лучшие работы были отмечены Благодарственными письмами депутата округа 

и ценными призами. Для мам праздничные концерты были организованы 

силами их детей, праздник завершился вручением сладких подарков. 

Николай Николаевич поздравил всех с праздником: «Это праздник, к 

которому никто не может остаться равнодушным. Хочу сказать слова 

благодарности всем Матерям, которые дарят детям любовь, добро, нежность и 

ласку». 

 

  
 

    Конкурс профессионального мастерства «Мастер Безымянки» 

 21 ноября Первый заместитель Председателя Думы городского 

округа Самара Митрянин Николай Николаевич принял участие в чествовании 

победителей конкурса «Мастер Безымянки» в КДЦ имени Литвинова.  

 В слете победителей конкурса участвовали 30 промышленных 

предприятия города и 10 средне-профессиональных образовательных 

учреждений.   

 155 номинанта получили поздравления от Председателя Самарской 

Губернской Думы Сазонов В.Ф., Первого заместителя Председателя Думы 

городского округа Самара Митрянина Н.Н., Главы Администрации Кировского 

района Сафронов В.В. и отмечены Благодарственными письмами и подарками. 

Марафон «Земля - наш дом» 

26 ноября Первый заместитель Председателя Думы городского округа 

Самара Митрянин Николай Николаевич был приглашен на межрегиональный 

интеллектуально-творческий марафон «Земля – наш дом», который проходил 

на базе ГБС(К)ОУ школа-интернат № 113.  

В марафоне приняли участие учащиеся и педагоги учреждений 

Самарской, Ульяновской и Кемеровской областей. 

Николай Николаевич выступил с приветственным словом,  в котором 

отметил важность данного мероприятия, огромную роль преподавателей, детей 

и их родителей в его подготовке.  

Во время марафона работали секции: 

- проектно-исследовательская деятельность на тему охраны природы;  

- выставки детского творчества и домашних животных; 

- социальные акции «Посади дерево», «Помоги бездомным животным»; 



- мастер класс «Создания роликов социальной рекламы». 

Мероприятие закончилось подведением итогов и выступлением 

фольклорного ансамбля коллектива «Веснянки» учащихся школы - интерната 

№ 113. 

 

  
 

Благоустройство дорог 

Жители округа неоднократно обращались в приемную депутата  по 

вопросу необходимости  благоустройства дорог в частном секторе. 

В ноябре месяце при содействии депутата округа Митрянина Николая 

Николаевича произведено благоустройство дорог, ведущих к социально 

значимым объектам сфальтобетонной крошкой, выделенной Департаментом 

благоустройства и экологии. Транспорт для перевозки асфальтобетонной 

крошки был выделен на условиях благотворительности ОАО «СУМР № 4», 

ФГУП ГНПРКЦ «ЦСКБ – Прогресс» и  ООО «УК «ВАСКО».  

 

  
 

Жители также приняли активное участие в работе, целыми семьями 

выходили  на улицу и разравнивали крошку, приводя дороги в порядок. 

 

 

 

 

 



Избирательный округ № 28 Кировского района 
 

5 ноября 2013 года депутатом Ягодкиным В.К. была поздравлена с 90-

летним юбилеем долгожительница Кировского района Сорокина А.Д. 

 

  
 

6 ноября депутат Ягодкин В.К. выезжал на встречу с жителями по пр.      

К. Маркса, 368,  в связи с обращением жительницы 12 микрорайона Моисеевой 

Р.Н. На встрече были обсуждены вопросы благоустройства дворовой 

территории и переноса контейнерной площадки. 

13, 14  ноября совместно с администрацией Кировского района, 

представителями подрядной организации, председателями ТОС 12 и 13 

микрорайонов производилось принятие в эксплуатацию вновь установленных 

детских площадок с малыми архитектурными формами. 

В ноябре продолжалась работа по завершению в 2013 году и 

планированию на 2014 год  строительства детских площадок в рамках проекта 

«Двор, в котором мы живем». В связи с этим 21 и 26 ноября были проведены 

совместные рабочие совещания по адресам: ул.Г.Димитрова,78, пр. Кирова, 

301, 303, 307 и пр. К. Маркса, 390. По месту запланированной установки 

площадок в 2014 году выслушаны пожелания жителей домов,  составлены 

предварительные проекты площадок, утверждены списки оборудования для 

демонтажа. 

6, 13, 20 и 27 ноября депутат Ягодкин В.К. проводил личный прием 

граждан в общественной приемной. Основными проблемами жителей по-

прежнему остаются вопросы текущего и капитального ремонта жилищного 

фонда, благоустройства дворов и ремонта внутриквартальных дорог. 

 

Избирательный округ № 32 Кировского района 
 

14 ноября при  участии депутата Думы городского округа Самара 

Широчина Владислава Анатольевича в техникуме городского хозяйства и 

строительных технологий им. героя Социалистического труда П.Мачнева по ул. 

Ташкентская, 88 проведен урок мужества с учащимися техникума, а затем 

музей им. героя Советского Союза  М.Т.Гарнизова, расположенный в 

техникуме, распахнул двери перед ветеранами ВОВ и жителями, 

проживающими в округе      № 30. 



Пока шли уроки мужества, приглашенные  ветераны осматривали 

экспозицию музея, которая постоянно обновляется и пополняется, им было  

рассказано о М.Гарнизове и П.Мачневе, представлена новая экспозиция, 

посвященная учащимся техникума, погибшим в Афганской и Чеченских 

войнах. После этого разговор шел о нашем городе, который в годы Великой 

Отечественной войны был запасной столицей. Были прочитаны стихи о нашем 

городе и о тружениках нашего города. 

 

Избирательный округ № 32 Красноглинского района 
 

 

5 ноября депутат Олег Игоревич 

Комаров присутствовал в ДК «Чайка» 

в пос. Управленческий, где проходили 

публичные слушания по Правилам 

застройки и землепользования в 

Красноглинском районе.  

 

 

 

 

В течение ноября депутат Олег 

Игоревич проводил приѐмы граждан 

округа в своей общественной 

приемной по адресу ак. Н.Д.Кузнецова 

13, вопросы как и всегда касались в 

основном сферы ЖКХ и 

благоустройства. 

 

7 ноября состоялась приемка работ по капитальному ремонту системы 

КНС, проводимых за счет средств бюджета городского округа Самара, по 

адресу пос. Управленческий, ул. Гайдара, дом 3.  
 

  
 

Жители и управляющая компания высказали свои замечания к подрядной 

организации, Олег Игоревич встал на сторону жителей и предложил подрядной 



организации устранить недочеты и замечания, высказанные советом МКД и 

УК, а уже после устранения вновь встречаться и принимать работу.  

Также совместно с жителями депутат осмотрел детскую площадку, 

благоустраиваемую по программе «Двор, в котором мы живем», чем остался 

крайне недоволен. 

 

  
 

После встречи во дворе депутат отправился на Парад памяти, 

проходивший на площади им. Куйбышева.  

Вечером этого же дня в МБУ ДК «Чайка» состоялась конференция ТОС 

«Крутые Ключи» где Комаров О.И. поблагодарил председателя ТОС за 

активную жизненную позицию, поздравил членов ТОС с образованием нового 

общественного объединения и пообещал всячески содействовать их 

деятельности. 

 8 ноября Олег Игоревич присутствовал на заседании Комиссии по 

проекту Правил застройки и землепользования при Главе городского округа 

Самара.  

 

  
 

20 ноября депутат Комаров О.И. посетил двор по ул. Сергея Лазо, 48, где 

жители жаловались на санитарное состояние контейнерной площадки и двора, 

состоянием которого депутат был сильно возмущен. Олег Игоревич дал 

поручение убрать мусор с площадки и придомовой территории, на следующий 

день двор был приведен в надлежащее состояние. 

 
 


